



いよいよ師走!

時の流れは早いもので、明日から12月になります。昼間はまだ日差しが暖かい日があるものの、吹く風がぐんと冷たくなり、冬の訪れを感じます。

先日は、展覧会にお越しいただきありがとうございました。一つ一つに思いを込めて丁寧に作り上げた作品は、どれもとても素敵でした。子供たちも自分の作品や友達の作品をじっくり鑑賞し、お互いのよいところを認め合うことができました。

今学期は、学習や行事を通して、いろいろなことを学ぶことができ、実りの多い学期でした。ここで、しっかり学習や生活を振り返り、3学期につながるようにしたいと思います。

ご家庭でも、子供たちとの会話を多くもっていただき、毎日の生活をさらに充実したものにさせていただけたらと思います。また、朝夕かなり冷え込んできております。お子様の体調管理、よろしくお願いいたします。

12月学習内容

国語	食べ物のひみつを教えます ことわざ・故事成語 短歌を楽しもう 三年とうげ わたしの町のよいところ 冬のくらし 書写(書き初めの練習)
社会	交通事故や事件から人びとを守る
算数	小数 重さとたんいとはかり方
理科	物の重さ
音楽	いろいろな音のひびきに親しもう
図工	土からうまれたよ ※汚れてもいい服を着てくるようにしてください。
体育	多様な動きをつくる運動 タグラグビー 幅跳び
総合	発見! 武蔵台
外国語活動	This is for you. What's this?
道徳	感動、畏敬の念 国際理解、国際親善 親切、思いやり

おしらせ

○授業参観、保護者会について

12月10日(火)14時45分から、保護者会を教室にて行います。13時35分から、授業参観もありますので、ぜひご参観ください。

○書き初めについて

11月と12月に、書き初めに向けての練習を行います。書く文字は、「お正月」です。毛筆で大きな半紙に文字を練習することで、日本語の美しさや文字を丁寧に書くことを学んでもらいたいと思います。

筆の状態が良くないまま字を書いている児童が見られますので、筆の手入れや習字セットの整理の仕方を一緒に見る機会を設けていただければと思います。

○冬休みの宿題について

12月26日(木)から冬休みが始まります。冬休みの宿題は、2学期の漢字や算数の復習と、書写の学習の『書き初め』(3枚のうちよくかけた1枚を出す)です。始業式に集めますので、計画的に取り組めるように声掛けをお願いいたします。